

Impulse für attraktiven Fuss- und Veloverkehr in den Gemeinden

Ende Juli startet eine kantonsweite Kampagne im Auftritt von Luzernmobil, die auf die beiden digitalen Mitwirkungsplattformen walkable.ch und bikeable.ch aufmerksam macht. Luzernmobil ist die Dachmarke für die kantonale Mobilitätsmanagementstrategie. Sie fördert verschiedene Projekte, Aktionen und Partnerschaften mit Mobilitätsanbietern, die eine bewusste Auseinandersetzung mit dem Thema Mobilität stärken.

Weiterführende Informationen finden Sie unter dem folgenden Link:

https://vif.lu.ch/mobilitaet/fuss_veloverkehr

Die Luzernmobil-Challenge 2025:

Einen Monat ohne dein Auto, dafür mit kostenlosen, attraktiven Alternativangeboten. Am Samstag, 30. August startet die dritte Luzernmobil-Challenge. Im Tausch gegen das eigene Nummernschild statten wir alle Teilnehmenden mit einem persönlichen Mobilitätspaket aus.

Anmeldungen können unter dem folgenden Link vorgenommen werden sowie weiterführende Informationen sind ebenfalls unter dem folgenden Lin zu finden: <https://luzernmobil.ch/challenge>

